



## 三ツ星だより 1月号①

令和8年1月7日  
三ツ星保育園



新しい年が始まりました。うま年の今年は、元気に駆け出す馬のように、子ども達が伸び伸びと自分らしさを発揮しながらそれぞれの歩みで成長していく一年になることを願い、職員一同、一日一日を大切に保育を進めてまいります。本年もよろしくお願ひいたします。



そら組



にじ・つき組



ほし組(2歳児)



ほし組(1歳児)



ほし組(0歳児)



窒息事故の予防のため、フード付きの洋服の着用を控えていただきましてありがとうございます。

防寒グッズのマフラー や ネックウォーマーについても窒息事故を引き起こす可能性がありますので、使用をしないようお願いします。



休日の保育園園庭は、町の遊び場として開放して

います。是非ご利用ください。すべり台やブランコなどの遊具で遊ぶ時には、危険のないようにお家の方と一緒にお願いします。(※小さなすべり台は、小さなお友だち用です。3歳以上児は使用できません) また、冬場は水道の凍結防止のため元栓を閉めていますので、手洗いやトイレを使用することができません。ご了承ください。